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臺中市政府環境保護局 114 年 6 月份第 1 次局務會議紀錄 

壹、 時間：114 年 6 月 3 日（星期二）下午 3 時 30 分 

貳、 地點：5-1 會議室 

參、 主持人：陳局長宏益                           紀錄：蔡杰寯 

肆、 參加人員：如簽到單 

伍、 主席致詞：略。 

陸、 業務簡報： 

一、 綜計科-防範社交工程攻擊作為 

主席裁示：有關本局社交工程演練郵件「113 年各單位觸發統計」，

請本局前三名之單位(環稽大隊、空噪科及會計室)，請轉知觸發同

仁，切勿再次發生。 

二、 東勢區清潔隊業務報告： 

江主任秘書明山： 

(一) 簡報第 13 頁樹枝經破碎後粉塵較細，樹枝暫置率比例尚有

56%未被去化，因東勢區隊樹枝破碎品質佳，請東勢區清潔隊

與建設局溝通協調盡量使用本局破碎後木屑或本局堆肥成品

等，做為園藝綠資材使用。 

(二) 東勢區清潔隊餐飲業者設置油脂截留器達成率為 10.5%，請各

區清潔隊於每次局務會議簡報將設置油脂截留器達成目標納

入業務報告項目。 

主席裁示：請清潔科留意各區清潔隊堆肥調和、消化、拌合及腐熟

應以正確比例進行，並請各區清潔隊相互學習。 

柒、 簡任主管督導業務報告： 
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商副局長文麟：台電公司召開記者會提出「台電中火無煤供電」

目標，請空噪科了解中火案件核發操作許可證過程，並依照「空

氣污染防制法」母法所訂定之核發操作許可證相關法條，邀請專

家學者至本局審查。 

捌、臨時動議：無。 

玖、主席裁示： 

一、 請綜計科針對「中火燃氣環評」所作承諾事項及要求落差進行數

值量化核對。 

二、 本市議會總質詢議員提到下列事項： 

(一) 議員發現有局處某些收入未列歲入預算，本局各項收入(例

如信電權利金)或支出皆要注意列入預算。 

(二) 本市府議會於 114 年 5 月 21 日至 5 月 23 日舉辦各委員會市

政考察，委員提到交通智慧管控系統已在高雄市實施，本局

請綜計科資訊股加速辦理本局 3-1 應變中心成為 AI 智慧監

測中心。 

三、 本局設有落花落葉落果路樹地圖，本市所設置路樹地圖可多宣傳，

使民眾注意落花落果樹木掉落區域，並請清潔科預先調控掃街人

力配置。 

四、 請各轄區清潔隊洽建設局養工處隊長協助消化本市堆肥及破碎

廢木屑。 

五、 天氣漸熱，但流行性感冒及呼吸道疾病愈發嚴重，與以往狀況不

同，疫情有加重之情形；請本局同仁注意防疫工作，若身體不適

就請假在家休息。 
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壹拾、 散會：下午 4 時 15 分。 


